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Reche investigada por un presunto delito
demalversación y falsedad documental
PLENO EXTRAORDINARIO___El alcade Cristóbal Pérez, pone en concimiento del Pleno Municipal en sesión

extraordinaria esta presunta irregualridad detectada y su denuncia ante el Juzgado número 2 de La Carolina

REDACCIÓN

LA CAROLINA | En Pleno Mu-
nicipla extraordinario el
equipo de gobierno da a co-
nocer unas presuntas irre-
gualridades detectadas en
la gestión de la anterior al-
caldesa de La Carolina Yo-
landa Reche y ponerlas en
conocimiento de la justicia
dichas irregularidades. Un
avez hecho esto, el el Juz-
gado Número 2 de La Caro-
lina decidía citar a declarar
en calidad de investigar a la
exalcaldesa, a una trabaja-
dora de su confianza y a
una funcionaria municipal
por un presunto delito de
falsedad documental y de
malversación de caudales
públicos. Según explicaba
el alcalde Cristobal Pérez el
asunto que nos lleva aquí
está relacionado con la
compra de una mesa de bi-
llar para el Hogar del Pen-
sionista por la que se saca
un pago a justificar para su
abono en febrero de 2023 y
en junio supuestamente
tras varios requerimientos
verbales de la intervención
del Ayuntamiento, se facili-
ta una factura como que
esa mesa ya estaba pagada
siendo la sopresa que

miembros de la Junta Direc-
tiva del hogar reclaman la
citada mesa que no había
llegado por lo que el actual
equipo de gobierno decide
ponerse en contacto con la
empresa suministradora
indicándole ésta que nunca
la ha servido porque no se
le ha pedido en ningún mo-
mento y mucho menos que
la procedido a su factura-
ción”.
Ante esta situación desde

el consitorio se pasa la fac-
tura presentada por el ante-
rior equipo a lo que la em-
presa presenta un informe
diciendo que es falsa moti-
vo este según Pérez que “
nos lleva evidentemente a
tomar la medidas oportu-
nas y comunicárselo a la
justicia”.
Una vez revisadas las

pruebas el Juzgado encar-
gado de la instrucción deci-
de llevarla a trámite y citar
ala portavoz municipal del
Partido Socialista y exalcal-
desa Yolanda reche a decla-
rar en calidad de investiga-
da por un presunto delito
de malversación de cauda-
les públicos y falsedad do-
cumental.
Por su parte Reche, ha

INOCENCIA La excalcaldesa niega su implicación en los hechos y acusa al alcalde de llevar contra ella una “campaña de acoso”

Sesión extraordinaria del PlenoMunicipal en el que se dabana conocer las presuntas irregularidades.

LaCarolinaquiereserparte
delproyectoPuertade
Andalucía juntoal restode
municipiosde laN-IV P5

Actualidad LOCAL

2 OCTUBRE DE 2023vivir lacarolina

negado responsabilidad al-
guna y ha mostrado su to-
tal disposición a colaborar

con la justicia, apuntando
igualmente que se trata de
una campaña de acoso

contra su persona llevada a
cabo por el acual alcalde,
por lo que cuando se de-

muestre su inocencia pedi-
rá la dimisón inmediata de
Cristobal Pérez.
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DENTISTA LaclínicaDentalCompanyLaCarolinaseencuentraen laCallePárrocoJacintoMuela, 2

DentalCompanyLaCarolina:Unequipo
consagradoquehacesonreírasuspacientes

Redacción

LACAROLINA | Se suele decir que
sonreír es gratis y además es-
te gesto innato del ser huma-
no ayuda a la general de
nuestro cuerpo. Por eso, el
principal aspecto que cuidan
en esta clínica dental en La
Carolina es que los primeros
que deben sonreír sean todos
los miembros de su equipo.
Desde las higienistas hasta
su Responsable de Atención
al Paciente, pasando obvia-
mente por los doctores, to-
dos y cada uno de ellos de-
ben ofrecer su sincera sonri-
sa.
Para hacer sonreír a un

equipo de trabajo es necesa-
rio contar con una buena
gestión del talento. En Den-
tal Company la labor de bús-
queda de personal se hace de
forma minuciosa. Sólo así se
pueden conseguir equipos
cohesionados que transmi-
tan buen ambiente, como el
que se respira en la clínica
Dental Company La Carolina
desde que entramos por la
puerta.
Ese buen ambiente y trato

cercano es lo que hace que
los pacientes hablen de los
miembros del equipo como si
fueran de la familia, amigos
“de toda la vida”. Todos sa-
bemos que cuando se está
entre amigos y en un buen

Instalacionesde la ClínicaDental Companyde LaCarolina.

NUESTRAMETA: HACERSONREIR___Para crear y fabricar sonrisas hay que sonreír primero. Esamáximaes la que

siguen todos los integrantes del equipo de clínicaDental Company en La Carolina.

ambiente es cuando más se
sonríe. Y ese es el primer pro-
pósito que tienen en esta clí-
nica: ver sonreír a sus pa-
cientes.
Desde el año 2013 en el que

la clínicaDental Company La
Carolina abriera sus puertas,
son más de 2600 pacientes
los que han pasado por esta
clínica dental. Este número
de pacientes hace ver la gran
confianza que ostenta la
compañía española en nues-
tra localidad. Porque, si algo
destaca de esta cadena con
casi 100 clínicas dentales re-
partidas por el territorio es-
pañol, son los valores por los
que se rige. ParaDental Com-
pany los pacientes son lo pri-
mero, son el elemento princi-
pal alrededor del que gira to-
do. Por eso, ofrecen siempre
un trato profesional, amable
y cercano. Han conseguido
con creces hacer sonreír a La
Carolina.
Como hemos comentado

anteriormente sonreír es be-
neficioso para toda nuestra
salud, por eso debemos cui-
dar de nuestra sonrisa. En
Dental Company La Carolina
cuentan con un equipo con-
sagrado que ofrece un servi-
cio odontológico completo y
de calidad para nuestra sa-
lud bucodental, con todos
los tipos de tratamientos

odontológicos posibles.
Todo ello en unasmagnífi-

cas instalaciones con la me-
jor tecnología y todo lo nece-
sario para que el equipo de
clínica, totalmente especiali-
zado, pueda realizar su labor
de hacer sonreír a todos sus
pacientes.
Algo muy importante a

destacar de Dental Company
La Carolina es que, además

de su excelente servicio
odontológico, esta clínica
dental apoya y se comprome-
te con la gente del pueblo,
creando acuerdos y sinergias
con otras entidades y empre-
sas de la localidad. Sólo con
este tipo de acciones se con-
sigue repercutir en las sonri-
sas de la gente del pueblo. Al
fin y al cabo, como dicen
siempre en Dental Company,

sonreír es salud, y de eso tra-
ta su labor, de dotar de salud
a través de la fábrica de son-
risas que son.
La clínicaDental Company

La Carolina se encuentra en
la Calle Párroco Jacinto Mue-
la, 2 y se puede pedir cita a
través del número de teléfo-
no 953 680 918.

995533  668800  991188
Teléfono de
cita previa 

DENTAL COMPANY
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INVESTIGACIÓN ElAyuntamientoabreuna investigaciónparadeterminar lascausas PRÓRROGANuevoplazohastael31dediciembre

Redacción

LA CAROLINA | Afortunadamen-
te todo ocurría por la tarde
una vez que el Museo se en-
contraba cerrado. La galería
de la entrada se venía abajo
compltamente dejando un
escenario por el que parecía
haber pasado un huracán.
El Alcalde, Cristóbal Pérez,
ha ordenado una investiga-
ción urgente, para esclarecer
los hechos de este lamenta-
ble accidente. cabe recordar-
que la adjudicación de la
obra se realizó el 19 de di-
ciembre de 2008. firmándose
el contrato de obras 16 de
enero de 2009 por lo que se

LA CAROLINA | El PSOE de La
Carolina pregunta que ocu-
rre con el cambio de lumina-
ria de la localidad, ya que el
contrato se adjudicó a fina-
les de 2022 y enmarzo de es-
te año se paralizó la obra al
detectar fallos tanto en el
proyecto como en la ejecu-
ción ya que algunas lumina-
rias no cumplían con unos
estándares de calidad acep-
tables. Ante esta situación se
encargaron varios trabajos
enparalelo para intentar lle-
var la obra a buen fin, finali-
zando el plazo de paraliza-
ción el pasado 1 de junio y
tres meses después según la
Secretaria General Yolanda
Reche, no sabemos que ha
pasado con este contrato,
con el proyecto porque el
plazo de ejecución previsto
en la subvención erahasta el
31 de julio.

Por otro lado en respuesta
a esta denuncia, el primer
edil, Cristobal Pérezha seña-
lado que la obra fue parali-
zada no por el equipo de go-
bierno anterior sino que por
el Director Facultativo al
comprobar que no cumplia
con los requisitos estableci-
dos en la subvención. Sin
embargo para Pérez gracias
a la gestión de su equipo se
ha podido dar un giro a la si-
tuación y lograr quemuchas
de las calles de la localidad
tengán ya las luminarias
nuevas instaladas, tras seis
años de estar en semi-oscu-
ridad. Estas actuacioneshan
sido posibles al aplazamien-
to conseguido hasta el 31 de
diciembre con el objetivo de
finalizar la intervención yno
verse en la obligación de de-
volver el dinero de la sub-
vención europea.

En la imagenel Ayuntamientode LaCarolina. En la foto inferior presentaciónde la encuesta.

Se desploma el techo del
Museo de La Carolina

Lucesysombrasenel
cambiode luminariasen
lascallescarolinenses

OBRARECIENTE___LasobrasdemejorayacondicionamientodelMuseotan

sólocuentancon13añosdeantigüedad,muypocotiempoparasudeterioro
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está hablando que se trata
de una obra practicamente
reciente para una construc-
ción de estas característi-
cas, tan sólo 13 años.
En estos momentos los peri-
tos de la compañía asegura-
dora están trabajando para
poder determinar las causas
que han provocado esta caí-
da del techo.
Según apuntaba el primer
edil hay que tener muy en
cuenta que justo en la plan-
ta superior se encuentra
una galería de idénticas ca-
raraterísiticas por lo que ya
se han adoptado las medi-
sas de seguridad y preen-

ciónpertinentes para garan-
tizar sobre todo la seguridad
de las personas.
El Museo de la Carolina
Comprende un ámbito cro-
nológico que va desde los
primeros restos de asenta-
mientos humanos del Pale-
olítico, hasta finales del si-
glo XX que es cuando acaba
la importante actividad mi-
nera. Además cuenta con
una excelente colección de
piezas arqueológicas, sobre
todo de cerámica ibérica,
plomos romanos y arma-
mento de la Batalla de las
Navas de Tolosa (1212), po-
drá el visitante conocer el

pasado remoto de esta Puer-
ta de Andalucía. Las salas si-
guientes están dedicadas a
lasNuevas Poblaciones y a la
fundación de La Carolina co-
mo Capital de aquellas colo-
nias y modelo del proyecto
reformista ilustrado español.
Gráficas muy cuidadas y di-
dácticas,maquetas, planos y
documentos configuran un
espacio de referencia para
conocer y adentrarse en la
apasionante historia de estas
singulares Nuevas Poblacio-
nes del siglo XVIII. Y, el últi-
mo ámbito está dedicado a la
minería contemporánea de
los siglos XIX y XX. En la imagennuevas luminarias instaladas.



Local | LaCarolina

LOGÍSTICA El objetivo es poner en valor el potencial de estas localidades en el sector logístico por su situación geográfica

Redacción

LA CAROLINA | El Alcalde Cris-
tóbal Pérez, ha mantenido
una reunión en la que La
Carolina solicita la adhe-
sión al grupo que compone
las ciudades Puerta de An-
dalucía, (una Asociación
compuesta por Linares, Bai-
lén, Guarromán y Baños de
La Encima).
“Nuestro municipio sería
el último por entrar, son lo-
calidades que conforman la
“Nacional IV” y es una Aso-
ciación que trabaja en de-
fensa y promoción de los te-
rrenos industriales de los
municipios que la comple-
tan”.
Esta no es la primera vez

que la Carolina se le propu-

so su adhesión al proyercto
ya que en sus oríegenes le
fue planteda a la anterior
corporación muncipal sin
llega esa propuesta a buen
puerto.
Para el primer edil “cree

necesario que la Carolina
esté en todos lados, se hace
una plataforma, un grupo
de ciudades industriales
que vertebran el eje de la
Nacional IV y como no va a
estar La Carolina, si ha lide-
rado ese plan de la reindus-
trialización; por eso enton-
ces cuando a mí me llaman
los alcaldes, hasta elmismo
alcalde de Baños de la Enci-
na del partido socialista y
me invitan a ir voy para al-
zar la voz donde haga falta”.

La Carolina va a solicitar su adhesión al
grupo de ciudades “Puerta de Andalucía”

Fotode familia de losmunicipios que integran“PuertadeAndalucía”.
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En dicha reunión se ha es-
tablecido la ageda de trabajo
agenda para los próximos
meses, destacando así mis-
mo que cuanta mas grande
sea la oferta industrial me-
jor se pueden hacer frente a
las vicisitudes que se pre-
senten, de ahí la importan-
cia de incporporar al proyec-
to tanto a La Carolina como a
Andujar.
A este encuentro asistie-

ron los alcaldes de Baños de
la Encina, Antonio las He-
ras, de Guarromán, Alberto
Rubio, de Bailén, Luis Ma-
riano Camacho, de Andújar,
Francisco Carmon, el de La
Carolina, Cristóbal Pérez y el
teniente alcalde de Linares,
Raúl Caro-Accino.

VARIOSHANSIDO LOS EJESDEACTUACIÓNTRATADOS___En este balance el Alcalde La Carolina hace un
recorrido por las diferentes áreas municipales con especial atención a las cuentas municipales
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POLÍTICA | BalancedeGestión

BALANCE CristóbalPérezhacebalancedelos100primerosdíasdegestióndestacandolasituacióndecaosheredada delanteriorequipodegobierno

Lospresupuestosmunicipalesde2024llegarán
yaconun“bocadodeseismillonesdeeuros”
VARIOSHANSIDO LOS EJESDEACTUACIÓNTRATADOS___En este balance el Alcalde La Carolina hace un
recorrido por las diferentes áreas municipales con especial atención a las cuentas municipales

REDACCIÓN | El primer edil de
La Carolina y lider de los po-
pulares carolinenses, ha in-
cidido especialmente en su
balance de gestión munici-
pal de los 100 primeros días
de gobierno, en la grave si-
tuación económica en la
que han encontrado el
Ayuntamiento. Según Pérez
el próximo año tendrán ya
en el presupuesto munici-
pal un “bocado” de seis mi-
llones de euros al tener re-
paradas las nóminas de los
trabajadores del Ayunta-
miento hasta le extra de di-
ciembre (2,7millones de eu-
ros) además de tener que
hacer frente a las facturas
que el gobierno de Yolanda
Reche dejó sin abonar a pro-
veedores, por un importe de
más de 2,6 millones de eu-
ros o losmás de 1,3millones
que se adeudan de suminis-

tro eléctrico, además de pa-
gos de conciertosmusicales
o bandas de música, una si-
tuación “heredada” del go-
bierno socialista, según Pé-
rez que deja a un Ayunta-
miento intervenido incapaz
de poder pedir ni tan siquie-
ra un préstamo, en definiti-
va “el PSOE” nos ha dejado
una deuda de 27,4 millones
de euros.
En otro orden de cuestio-

nes el Alcalde se ha referido
tambien a la necesidad que
tiene La Carolina de tener
suelo industrial, señalando
que en ocho años no se ha
hecho nada para poder con-
seguirlo, lo que hace que el
municipio no sea competiti-
vo con respecto a otras loca-
lidades para atraer inver-
sión por ese motivo trabaja-
rán para lograr que definni-
tivamente los terrenos de la

extinta Santana Motor pa-
sen amanos del Consistorio
pero incidiendo en que no
sólo se puede acudir a la
Junta deAndalucía sino que
tambien deben de implicar-
se tanto Diputación Provin-
cial como el gobierno cen-
tral en este sentido.
En materia de Cultura,

Cristobal Pérez ha indicado
que se “han encontrado el
teatro después de cinco o
seis años cerrados sin acti-
vidad ninguna, desperfec-
tos que se están calculando
en 60.000 euros por lo que
este es un ejemplo de los
tantos agujeros que esta-
mos tapando”.
“Nosotros estamos ha-

ciendo una programación
haga crecer el teatro con la
agenda teatral de otoño que
está siendo un exito y que el
PSOE se cargó”Momentode la entrevista conCristóbal Pérez para las redes sociales deVvir LACarolina.

HACEBALANCEYOLANDARECHEDELGRUPOMUNICIPALDELPSOE “Esmentiraquehayamosdejadounadeudade27millonesdeeuros”

REDACCIÓN |Laportavozdegru-
po municipal del PSOE de La
CArolinayexalcaldesadelmu-
nicipio ha hecho también ba-
lance de los 100 primeros días
degobiernodelPPal frentedel
Ayuntamiento,señalandoque
“nohanpodidosermásnegati-
vo para la Carolina, han sido
100díasdeparálisisdondemu-
cho vídeo, mucho postureo,
muchas fotografías y mucha
reuniónperopocosresultadosy
pocasrealidadeshastalafecha
desconociendo cómo se han
quedadomuchos de los expe-
dientes que habíamos dejado
eneseAyuntamiento,muchas
delasiniciativasqueyaestaban
puestasenmarchaseanparali-
zadoybuenocreemosquehan
sidociendíasperdidospara la
Carolina que por supuesto no
estáparaperderniunminuto”.
Enmateriaeconómicaycon

repectoalafaltadepartidapre-
supuestariaparanóminas,Re-
cheseñalaba,que“fueotrade

lasfalsedadesalasquenostie-
nen acostumbrados es que es
obvio que utilizan primero las
redesinstitucionalesdeunper-
filinstitucionalcomoelAyunta-
miento para hacer política del
Partido Popular y para hacer
oposiciónalosqueyaestamos
enlaoposiciónesoesloprime-
roquequierodenunciaryluego
encuantoal temadelasnómi-
naspuessehademostradoque
eratotalmentefalsonosotrosle
dejamosmásde2,3millonesen
laarcasmunicipales, lascuen-
tasqueellospublicaronfueso-
lamente una parte del acta de
arqueoparaengañaralosveci-
nosyalasvecinasdeLaCaroli-
nayahíestáquehanpodidopa-
garlasnóminassintenerquere-
currirnianingúnpréstamonia
ningunaoperacióndetesorería
entoncesesunamentiraqueno
sesostieneeneltiempo”.
“Como también es mentira

quehayamosdejadounadeu-
da de 27 millones de euros

cuando en 2015 nos encontra-
mos 25 millones de deuda y
ahora está en 23 no en 27, ade-
más se le ha olvidado contar
que durante estos 8 años nos
cayólasentenciadelas500oli-
vasdelasTorrecillasde4millo-
nesdeeuroslasentenciadeim-
pagoaEndesapor2,4millones,
tuvimos que hacer frente tam-
biénalpagodeunmillóndeeu-
ros a la empresaRecorte o a la
demanda de la empresa que
gestionabalapiscinaclimatiza-
dayque también tuvimosque
responder. “Yo me temo que
con esto de que viene el lobo
que viene el lobo lo que están
haciendo precisamente es ge-
neraresesentimientodequeno
haydineroenelAyuntamiento
porque loquenosvienepróxi-
mamenteseránprivatizaciones
ysubidadeimpuestos”.
Enotroordendecuestionesy

enrelaciónaltejidoempresarial
carolinense,Recheadestacado
lasmedidasadoptadasdurante

sumandatocomoelPlandeDi-
namizaciónquepermitiólalle-
gadadenuesvasempresas,por
loqueahora,eltejidoempresa-
rialgozadebuenasaludmien-
trasquelasreunionesquehace
elAlcaldelasveníamosmante-
niendonosotros,soloquenole
dábamos tanta promoción y
tantomarketingcomoellosha-
cen”.
Con respectoa JuventudRe-

che ha indicado que no se ha
hechonada,tansólolasactivid-
dadesquehabíanellosdejado
programadasparaveranoyen
cuantoaCulturaporejemplolo
primeroquehahechoelalcalde
hasidosuprimirlasaladeexpo-
sicionesdeque teníamosenel
Museo y poner un despacho
institucional para recibir a las
autoridadesy tenerallí susne-
gociosylaprogramacióncultu-
ralpueslaverdadquebastante
escasaydemuchísimapeorca-
lidad de la que teníamos nos-
otros.

“Estos 100 días de gobierno del PP han
sido 100 días perdidos para la Carolina”

YolandaReche, portavozGrupoMunicipal del PSOE.
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BALANCEDESDEIUCONÁNGELRODRIÍGUEZ Noseapreciauncambiosustancialdegestión,sesiguenutilizandolasmiasredesdeclientelismo

DesdeIzquierdaUnida“hansido100díasde
continuismo,singrandescambiosenLaCarolina”

En la imagenÁngel Rodriguez, portavozmunicipal de IzquierdaUnida.

REDACCIÓN | El portavoz muni-
cipal de IU, Ängel Rodri-
guez, considera que la nue-
va etapa encabezada por
Cristóbal Pérez, es una etapa
de continuidad, de conti-
nuismo, aunque “si es ver-
dad que se han observado
cierto cambios pero bastan-
te livianos”. Rodriguez ha
señalado igualmente que
“en lo que es la forma de go-
bierno no se ha visto altera-
da la calidad de vida de los
carolineses, no se ha visto
mejorada, por lo que obser-
vamos un fenómeno de mu-
cha efervescencia durante la
elecciones y que llevó a un
cambio muy importante que
ya se barruntaba desde hace
tiempo y que solamente el
PSOEde la Carolina creo que
no vió, pero sí es verdad que
en lo que es la práctica dia-
ria en la gestión diaria del
Ayuntamiento de La Caroli-
na no se observan grandes
cambios ni grandes mejo-
ras”.

Por otro lado Rodriguez
indicaba “que las prácticas
clientelares del Partido So-
cialista una vez que entra el
PP continúan, lo estamos
observando claramente,
miembros de su lista que no
han salido elegido,s gente
muy afín o familiares ya es-
tán trabajando gracias al
Ayuntamiento, entonces esa
esa redes clientelares que el
PSOE ha utilizado que ya se
venían utilizando de antes,
todo sea dicho el PP la sigue
utilizando entonces no han
roto con esas redes, lo único
que han hecho ha sido cam-

biar los clientes. “La política
respecto a la gestión gene-
ral, se hablaba de mucha
deuda pero no se está ha-
ciendo nada por acabar con
ella, de hecho existe una di-
cotomía sobre cómo actuar
dentro de la propia corpora-
ciónmunicipal queno saben
cómo terminar, si atajarla
deuda o seguir mantenien-
dola, no vemos que se ata-
que.

Respecto a los servicios
generales de la localidadpa-
ra el portavoz de IU, “segui-
mos teniendo los mismos
problemas que había en la
Carolina, problemas de
bienestar, de ruido y de se-
guridad, se siguen mante-
niendo y han pasado 100 dí-
as obviamente hay que de-
jarles tiempo claro, pero hay
que ver ya esos cambios o el
problema de la luminaria
que tenemos tan importante
no se ha solucionado, en te-
oría se va a solucionar pero
el carolinense depie y el ciu-
dadano vota y lo que quiere
son respuestas a las deman-
das que tiene y ahora no se
están viendo.

Por otro lado Ángel Rodri-
guez indicaba que “si es ver-
dad que en el trato personal
con los grupos municipales,
con nosotros en concreto, la
relación bastante fluida pe-
ro cuando necesitamos acu-
dir a fuentes de información
fiables del Ayuntamiento,
requerimiento de diferentes
documentación, nos encon-
tramos que no nosla dan y
no nos permiten hacernos
trabajo de oposición.

POLÍTICA | BalancedeGestión
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Actualidad | LaCarolina

PRESUPUESTOS Elgobiernoandaluzpresenta lascuentasdecaraalpróximoaño,dirigidasprincipalmentea las familias

LaJuntapreveeensuspresupuestosde2024,
dosmillonesymediodeeurospara laCarolina

Redacción

LA CAROLINA | La consejera de
Salud y Consumo de la Junta
de Andalucía, Catalina Gar-
cía, ha presentado este mar-
tes junto al delegado del Go-
bierno de la Junta deAndalu-
cía en Jaén, Jesús Estrella,
los Presupuestos de 2024 pa-
ra la provincia de Jaén.
En la presentación de los
Presupuestos, ha resaltado
que las Cuentas de 2024 es-
tán dirigidas a las familias,
poniendo el acento en las po-
líticas sociales (Salud, Inclu-
sión, Educación, Empleo, Vi-
vienda y Cultura), a las que
se destinan 6 de cada 10 eu-
ros (62,1%). En Jaén, la inver-
sión por habitante será de
513 euros el próximo año, lo
que significa casi 60 euros
más que la media andaluza
(454 euros), y por delante de
provincias como Sevilla
(456) o Málaga (357). Asimis-
mo, el presupuesto para esta
provincia en 2024 supone un
142%más que lo invertido en
2019, el primer añodel actual
Gobierno de Andalucía.
De estas cantidades en lo re-

SUBE LA INVERSIÓN ___la inversión por habitante será de 513 euros el

próximo año, lo que significa casi 60 euros más que la media andaluza

La Carolina contará conmás de 360.000 euros para
Obras y Servicios en 2024 llegados desde Diputación
REDACCIÓN | El Plan Provincial
de Obras y Servicios 2024
aprobadoenel Plenode laDi-
putación Provincial de Jaén,
dotará con 366.691€ a La Ca-
rolina, cantidad con la que se
podrán llevar a cabo diferen-
tes actuaciones en mateni-
mientodeserviciospúblicoso
ejecución de obras.vLaDipu-
tación Provincial de Jaén
aprueba con periodicidad
anual el Plan Provincial de
Cooperación a obras y servi-
cios de competencia munici-
pal, ofreciendo a los munici-
piosdelaprovincia,porunla-
do, cooperación económica
para contribuir a la realiza-
ción de inversiones y alman-
tenimientodeserviciosmuni-
cipales y, por otro, coopera-

ción técnicapara la redacción
de proyecto y dirección de
obra, ofreciéndose, además,
para la contratación y ejecu-
ción de la inversión munici-
pal.“Vamosaseguir trabajan-
doen la líneadecolaboración
con los ayuntamientos jien-
nenses”. En esta línea, Pilar
Parra ha avanzado que este
plan “está dotado con 16,16
millones de euros, afectará a
los97ayuntamientos jiennen-
ses y permitirá de nuevo que,
enelejerciciodelaautonomía
municipal, se pueda adoptar
el acuerdo en el seno de cada
unode losplenosdedecidir si
se opta por hacer obras e in-
versiones, o sepretendepres-
tar servicios con ese dinero
queaporta laDiputación”.

AYUDASDEDIPUTACIÓN LADiputaciónProvincialapruebaelPlanProvincialdeObrasyServiciosde2024

Pleno de la Diputación Provincial de Jaén.

Catalina García y Jesús Estrella fueron los encargados de presentar los presupuestos para 2024 de la Junta de Andalucía.

lativo a La Carolina, la Con-
sejería de Turismo, Cultura
y Deporte, lo destinado a la
provincia de Jaén en 2024
será 5,3 millones de euros,
de los que 2,5 irán destina-
dos a los planes de sosteni-

bilidad turística en destino
en el municipio. Estos pro-
gramas, se articulan a tra-
vés de la convocatoria, valo-
ración y aprobación anual
de Planes de Sostenibilidad
Turística en Destinos que se

diseñan y ejecutan por las
entidades locales, siendo
estas las unidades básicas
que constituyen los desti-
nos al ser conocedoras de
las especiales necesidades
del territorio.
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Actualidad | Encorto

Cámaradigital

Este pasado lunes, el Alcalde de La Carolina, Cristóbal Pérez,

junto al concejal de Deportes, Víctor Colorado y José Manuel

García Graus, director de la Academia de Tecnificación del Real

Betis en La Carolina, se han reunido en el Estadio Benito

Villamarín con el mítico futbolista Rafael Gordillo, Director de

Relaciones Institucionales y Presidente de la Fundación Real

Betis Balompié, con el que han firmado el convenio de

colaboración entre la entidad verdiblanca y el Excmo.

Ayuntamiento de La Carolina.

La Academia de Tecnificación presente en La Carolina es

pionera en la provincia de Jaén y está gozando de un gran éxito

entre los jóvenes futbolistas carolinenses y de otras localidades

cercanas. Betis Academy La Carolina arranca esta temporada

para jugadores de entre cinco y 16 años que vestirán con un kit

oficial de Betis Academy. Este proyecto se basa en su gran

importancia desde el punto de vista deportivo al mejorar las

cualidades futbolísticas de los jugadores, como desde el punto

de vista social demostrando que el Real Betis y su Fundación

están trabajando para que los más jóvenes de todo el mundo

puedan disfrutar del Betis, del deporte y sus valores por todo el

mundo. Es el proyecto deportivo del Real Betis Balompié que

tiene como objetivo el desarrollo del fútbol base, la difusión de

los valores y la marca Betis por todo el mundo.

A través de este proyecto, el Real Betis desarrolla el fútbol base

basándose en el mérito competitivo.

El club verdiblanco ofrece su experiencia y soporte técnico

implantando su metodología a través de entrenamientos de alta

calidad.

La Escuela del Real Betis
Balompié llega La
Carolina para ser pionera
en la provincia de Jaén
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CULTURA | OtoñoCultural

SEMANASANTA Elayuntamiento firmaunconveniodecolaboracióncon lashermandadescarolinenses

Redacción

LA CAROLINA | El Otoño Cultu-
ral del Teatro Carlos III de La
Carolina ha vivido un lleno
absoluto, con la genial obra
de Emma Ozores y Rubén
Torres "El último que apa-
gue la luz",que cautivó al
público carolinense.

El concejal de Cultura,
Antonio Sena, ha destacado
que "La Carolina necesitaba
volver a disfrutar con el Oto-
ño Cultural", señalando
igualmente, "que el Teatro
ha vuelto al Carlos III con
mucha fuerza,tras años de
ausencia".

La próxima obra de teatro

será "Dos hombres sólos,
sin punto com... ni ná" el
próximo Viernes 17 de No-
viembre a las 20:30 horas.

La concejalía de Cultura
del Ayuntamiento de La Ca-
rolina presentará de forma
mensual, hasta el próximo
mes de Diciembre, un varia-
do programa de actividades
teatrales, infantiles, musi-
cales y artísticas, en colabo-
ración con distintas asocia-
ciones de la localidad.

De esta forma, el Concejal
de Cultura, anima a los caro-
linenses a volver a apostar
por la cultura en el Teatro
Carlos III.

El teatro regresaalCarlos III conun
rotundoexitodeasistenciadepúblico
PROGRAMACIÓN___Las obrasde
teatroprogramadas seenglobanen

elOtoñoCultural deLaCarolina

Momentode la obradeEnmaOzores yRubénTorres, ante unpatio debutacas repleto depúblico.
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FIESTADELPRIMERACEITE LaDiputacióndeJaénpromueveesteeventoenelquecolabora laJuntadeAndalucía

Redacción

JAÉN |Uncentenar de aceites de
oliva virgen extra (AOVE) tem-
pranospodrándegustarseyad-
quirirseenlaXFiestadelPrimer
Aceite de Jaénque se celebrará
en Linares los días 4 y 5 de no-
viembre.
El diputado de Promoción y

Turismo,Francisco JavierLoza-
no,presentaba juntoaldelega-
do territorialdeTurismo,Cultu-
rayDeportedelaJuntadeAnda-
lucía, José Ayala, la programa-
cióndeuneventoqueorganiza
laDiputaciónde Jaéncon laco-
laboracióndeTurismoAndaluz
yquesedesplazaráel findese-
manasiguiente,entrelosdías10
y12denoviembre,hasta laPla-
zade losFuerosde laciudadde
Vitoria,enlaprovinciadeÁlava.
Enestaediciónsecontarácon

un centenar de empresas que
producen aceite temprano, así

JAÉN |Organizaciones agrarias
como Asaja, UPA y Coag han
subrayado lo "positivo"de las
lluvias caídas en la provincia
durante este jueves y que dan
a olivar "un respiro" ya que se
han producido de forma ge-
neralizadapor toda laprovin-
cia y no hay que lamentar da-
ños destacables en el cultivo.
Aseguran que estas lluvias

"han sido una bendición del
cielo", ya que la situación era
"muy alarmante" por "la per-
tinaz sequía". "Esto viene
muy bien para la finalización
de la fabricación de aceite
dentro de la aceituna”, o sea,
es un frutal de hueso de in-
vierno y ahora es cuando está
madurando".

ORGANIZACIONES

Venenlas
últimaslluvias
"unrespiro"
paraelolivar

UncentenardeaceitesenlaX
FiestadelPrimerAceitedeJaén
JAÉNYPAÍSVASCO___Linares y
Vitoria serán las sedesdeesta

nuevaedición

NOVEDADES___Se sustituyen

las tostadas conAOVEporuna

degustaciónde tapas

ILUSTRES___El pregonerode

esta edición, el actor Javier

Gutiérrez, condosGoya

Provincia

como empresas de productos
derivadosdelaceiteyde laarte-
sanía del olivar, y el desarrollo
de la fiesta será enmodo feria,
conmuestrasyactividades,pe-
roconunobjetivoprincipal,que
"los asistentes, vecinos y veci-
nasde laprovinciade Jaény to-
das aquellas personas que nos
visiten, tenganaccesodirectoa
los estands para la compra de
aceitedeolivavirgenextra tem-
prano, los primeros aceites de
estacosecha",hadestacadoLo-
zano.
El diputado ponía el acento

enlanecesidaddeque"seincre-
menteel consumodelaceitede
calidadenelmarcodeunafies-
taturísticaycultural,queinclu-
ye actuaciones musicales,
showcooking, catas de aceite,
juegos infantiles o visitas guia-
dasalaofertaturísticadelaciu-
dadlinarense".

Lozano, que invitaba a jien-
nenses y visitantes a disfrutar
deestaFiesta,hahechounlla-
mamiento a la defensa de un
sector oleícola "que atraviesa
momentoscomplicadospor la
baja producción como conse-

cuenciadelasequía.Poreso,es
necesario que las administra-
cionespúblicasdefendamose
incentivemos el consumo del
aceitedeolivavirgenextra".
Por suparte, el delegadode

Turismo,CulturayDeporte, Jo-

séAyala,hapuestoelacentoen
que se trata de "un evento ya
consolidado,quesirveparapro-
mocionarnuestroproducto es-
trella y, enconcreto, losaceites
tempranos de calidad y, con
ello, losaceitesgourmet".

CRÍTICAS “Seconcibióconunadotaciónde220millonesdeeurosdelGobiernodeEspaña,quenosehanpuestoenmarcha”

LaJuntaaumentaenotros20
millonessuinversiónenlaITI
JAÉN|ElconsejerodelaPresiden-
cia, Antonio Sanz, anunciaba
estosdíasquelaInversiónTerri-
torial Integrada (ITI) de la pro-
vinciade Jaénaumentaen20,2
millonesdeeuroselcompromi-
so de inversión de la Junta de
Andalucía, alcanzando los
194,8millonesdeeuros.
Sanz,quehapresidido laCo-

misión de Participación de la
ITI, ha señalado que inicial-
mente "la ITI contabacon174,5
millones de euros aprobados
paraacometer los 18proyectos
estratégicoscon75 intervencio-
nesdiferentesen los97munici-
piosdeJaén"yque"seconcibió
conunadotaciónde 220millo-
nesdeeurosdelGobiernodeEs-

paña, que no se hanpuesto en
marcha,mientrasque la Junta,
porsuparte,estácumpliendo".
Este aumento en el presu-

puesto, según Sanz, supone la
intervención en cinco nuevas
intervenciones como son la re-
dacción del anteproyecto del
CentrodeReferenciadelAceite
de Oliva, Centro de Referencia
delAceitedeOliva,inversiónen
elyacimientodePuenteTablas-
-ya realizándose-, inversiónen
el yacimientodeCástulo -la ex-
cavaciónyaserealizaylailumi-
naciónyaseprepara- yayudas
paraponerenvalorelalperujo.
Sanzhaaseguradoque"laITI

de Jaén se va desarrollando de
maneraóptimaapesardetodas

lasdificultadesquenoshemos
encontrado desde nuestra lle-
gadaalGobiernode la Juntade
Andalucíaen2019".El conseje-
roha resaltadoque"lademora
a lahoradeponerenmarcha la
ITI complicamucho la asigna-
ción de los fondos europeos a
losproyectos".

NNUUEEVVAASS  IINNTTEERRVVEENNCCIIOONNEESS
Las cinco nuevas interven-

ciones, que suman más de 20
millones de euros, contemplan,
en primer lugar, ayudas para
poner en valor el alperujo servi-
rán para implantar infraestruc-
turas bioindustriales sosteni-
bles de tratamiento y valoriza-
ción de alperujo en la provincia

lit en una parcela cedida por el
Patrimonio Comunal Olivarero
(PCO).
En cuanto al propio Centro de

Referencia del Aceite de Oliva,
será un gran complejo para im-
pulsar la calidad del producto y
para que sea referente para las
cooperativas y almazaras de
Andalucía y de España.

de Jaén. Esta intervención cuen-
ta con 13,1 millones de euros de
inversión. A ello se suma la re-
dacción del anteproyecto del
Centro de Referencia del Aceite
de Oliva. Una inversión de
72.173 euros que permitirá cons-
truir por parte de la Consejería
de Agricultura en el Parque
Científico y Tecnológico de Geo-

Reunión de seguimiento de las inversiones celebrada en el Museo Íbero.

En la presentación, José Aya-
la ha subrayado que se trata de
una celebración que también
"pone en valor el trabajo de los
agricultores y la situación y el
posicionamiento de la provincia
jiennense como destino turísti-
co, gastronómico y, en materia
de olivar, como escenario único
de lo que representa y simboliza
el oleoturismo".
Por otro lado, el delegado te-

rritorial de Turismo, Cultura y
Deporte ha destacado que esta
Fiesta del Primer Aceite sirve
también como "escaparate de
las magníficas características
turísticas de nuestro territorio,
primero en Linares y después
mostrándolas al mundo en Vito-
ria, dando a conocer no sólo
nuestro oro líquido, sino tam-
bién las bondades de nuestra
provincia".
NNOOVVEEDDAADDEESS
Una de las grandes noveda-

des de la X Fiesta del Primer
Aceite de Jaén tendrá lugar en su
inicio, en el que se sustituyen las
tostadas con AOVE temprano
por una degustación de tapas
elaboradas con aceite de oliva
virgen extra de la nueva cose-
cha. "Queremos impulsar esa
identidad propia que tiene la
ciudad de Linares en torno a la
tradición de la tapa", ha dicho
Lozano. Además del arranque
de la Fiesta, se ha organizado
una ruta de la tapa, con la cola-
boración de la Asociación de
Comerciantes e Industriales de
Linares (ACIL) y del Ayunta-
miento de Linares, que se inau-
guraba el  pasado 27 de octubre.

Francisco Javier Lozano y José Ayala en la presentación de la X Fista del Primer Aceite de Jaén.
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PUBLIRREPORTAJE |

Jaén
Paraíso Interior

Premios

Entregados los Premios ‘‘JJaaéénn,,  ppaarraaííssoo  iinntteerriioorr’’
a embajadores de la riqueza turística jiennense
PREMIADOS___El presidente de la Diputación Provincial, Francisco Reyes, ha entregado en Sabiote estos galardones a la CCaassaa  ddee  JJaaéénn  eenn
SSeevviillllaa, al humorista DDaavviidd  NNaavvaarrrroo, a la cooperativa PPiiccuuaalliiaay a la empresa SSeettuurrjjaa, abanderados de Jaén como “un destino singular”

Redacción
JAÉN

El castillo calatravo de Sabiote ha sido
el escenario de la gala de entrega de
los Premios ‘Jaén, paraíso interior’
que la Diputación de Jaén otorga cada

año con motivo del Día Internacional del Tu-
rismo. Fueron reconocidos el humorista
jiennense David Navarro, la Casa de Jaén en
Sevilla, la cooperativa oleícola Picualia y la
empresa de servicios turísticos Seturja. 
En un escenario incomparable, el pre-

sidente de la Diputación, Francisco Re-
yes, valoró  ante miembros de la Corpo-
ración provincial y alcaldes y alcaldesas
de la provincia, “la línea ascendente que
ha experimentado la oferta turística jien-
nense en los últimos 25 años, un tiempo
en el que Jaén, paraíso interior se ha con-
vertido en un destino singular, distinto,
sostenible y no masificado, donde se
pueden vivir experiencias únicas en un
entorno incomparable, el que confor-
man sus 66 millones de olivos”.
Fue una gala para confirmar que “Jaén

está considerado ya como un destino de
interior preferente en España gracias a
su excepcional oferta de naturaleza y al
enorme número y variedad de recursos
monumentales, culturales, históricos y
gastronómicos con los que contamos”.
Para Reyes “son recursos que hemos si-
do capaces de convertir en atractivos
productos turísticos, con lo que hemos
conseguido ser un destino con mayúscu-
las, cada vez más demandado y mejor
valorado”.

A partir de este “enorme patrimonio
natural y cultural”, Reyes agradeció que
“han sido muchos los empresarios que
han visto una oportunidad de negocio,
una realidad que ha hecho que en los úl-
timos años no solo haya crecido la oferta
turística provincial, sino también la
planta hotelera, los alojamientos rura-
les, las plazas de campings, los estable-
cimientos de restauración y las empre-
sas de servicios turísticos”. 
Desde la puesta en marcha de la marca

promocional de la provincia, “el sector
turístico jiennense ha ganado músculo,
ha generado más riqueza y empleo y ha
ido a más”, valoró.
Reconoció que “queda camino por an-

dar, que sigue habiendo retos pendien-
tes como aumentar la estancia media,
romper la estacionalidad, seguir mejo-
rando los productos turísticos o reforzar
el peso del turismo en el conjunto de la
Comunidad”. De cara a lograr esa pro-
gresión, Reyes se mostró “confiado” en
la “gran oportunidad que suponen los
fondos europeos Next Generation que
nos ha concedido el Gobierno de Espa-
ña”. Y es que la Diputación recibirá casi
15 millones de euros para desarrollar sie-
te planes de sostenibilidad turística.
En el “éxito” que representa la marca

destino Jaén, paraíso interior, juegan un
papel relevante las personas y entidades
acreedores de los galardones.
Colectivos como la CCaassaa  ddee  JJaaéénn  eenn  SSee--

vviillllaa, cuyos miembros llevan más de me-
dio siglo “siendo embajadores de excep-
ción de Jaén en la capital andaluza, di-

El presidente de la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, y miembros
de la Corporación provincial junto a los premiados, en el castillo
calatravo de Sabiote, escenario de la gala de entrega de los ‘Jaén,

paraíso interior’ 2023.

vulgando la idiosincrasia, todo lo mucho
y bueno que atesora la provincia de
Jaén”.
Al cómico DDaavviidd  NNaavvaarrrroo se le recono-

ció la acción de “llevar a Jaén por bande-
ra a través de su talento, su acento y el
uso de expresiones jiennenses”. Reyes
resaltó que, “a lo largo de su exitosa ca-
rrera en los escenarios nunca ha renun-
ciado a sus orígenes ni a su compromiso
con Jaén”.
Y en Jaén, el aceite de oliva es “santo y

seña de Jaén y cada día la lleva más lejos,
no sólo en producción y calidad, sino
también en el ámbito turístico”. En ese
contexto, dijo, “sobresale la ccooooppeerraattiivvaa

PPiiccuuaalliiaa, que se ha distinguido por lide-
rar, desde el trabajo y la innovación, el
camino del oleoturismo, en el que la pro-
vincia jiennense es punta de lanza”. 
Sobre la eemmpprreessaa  SSeettuurrjjaa, surgida de

la unión de Artificis Turística y Pópulo
Servicios Turísticos hace 17 años,  Reyes
le reconoció haber desempeñado “una
labor clave para elevar de forma palpa-
ble la calidad y cantidad de la oferta de
las ciudades Patrimonio de la Humani-
dad, Úbeda y Baeza, y de otros puntos de
la provincia”. Su iniciativa y su tesón
han favorecido que “hoy por hoy Jaén co-
mo destino turístico sea de mayor cali-
dad, más competitivo y sostenible”.�

El presidente de la

Diputación señaló

que la provincia

de Jaén se ha

convertido en un

“destino singular,

sostenible y no

masificado”

Arriba, Reyes con David Navarro y miembros de la Casa de Jaén en Sevilla. Abajo, con Seturja y Picualia. VIVA JAÉN



Deportes

FÚTBOLSALA

LaCarolinaacoge la IConcentraciónBebé
deFútbolSalade laFederaciónJiennense

Este domingo, la Federación Jiennense de Fútbol organiza la I ConcentraciónBebéde fútbol sala y será La

Carolina quien acoja amedio centenar de niños de4 y 5 años. Sin duda, una gran oportunidad para que

disfrutemos del deporte y estos niños y sus familias disfruten de La Carolina.

Este evento deportivo tiene por objetivo que losmás pequeños puedan aprender la discipllina de este

deporte al tiempoque se divierten y adquieren los valores que el deporte aporta para el crecimiento

personal. Será el Polideportivo JuanManuelMartínezVela el escenario elegido para este encuentro

deportivo que dará comienzo a las diez de lamañana hasta las doce delmediodía con un total de 6

encuentros entre los equipos: LinaresDeportivo A, AtléticoManchaReal, CDArmisaAtlético SantaAna y el

CD Linares CF y Fútbol Sala
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TENIS ElTorneoseenglobaen la festividaddeSanJuande laCruz

REDACCIÓN | Los próximos días
24, 25 y 26 de noviembre,
tendrá lugar el “Torneo de
Tenis San Juan de la Cruz
2023”, organizado por el
Club de Tenis de La CAroli-
na.
Esta será la tercera prueba

valedera para el Máster lo-
cal de tenis y que se enmar-
ca dentro del programa de
fiestas de San Juan de la
Cruz.
Los deportistas interesa-

dos en participar en este
nuevo torneo pueden reali-
zar su inscripción en el Cen-
tro Deportivo Municipal
(Piscina Climatizada).

El tenis llega a la programación
de las fiestas en noviembre

PÁDEL El Club de Pádel de La Carolina sigue conmás logros

REDACCIÓN | Un nuevo evento
para los amantes del pádel,
en este caso el "Torneo dePá-
del San Juande la Cruz 2023",
tendrá lugar los próximos dí-
as 24, 25 y 26 de noviembre,
enmarcándose este evento
dentro del programa de fies-
tas de San Juan de la Cruz y
que está organizado por el
Club de Pádel La Carolina,
en las categorías de 1ª, 2ª y 3ª
además de Categoría de Ini-
cación Adultos-Menores. Pa-
ra los ganadores habrá pre-
mios en metálico y material
deportivo. La inscripción en
este torneo se realizará a tra-
vés del Club de Pádel Caroli-
na. Muy pronto se dará más
información.

Torneo de Pádel para las
fiestas de San Juan de la Cruz

PETANCA Másde100 jugadoressedieroncitaen la localidad

REDACCIÓN | Este fin de sema-
na se ha celebrado en La Ca-
rolina el Torneo Provincial
de Jaén de petanca, en mo-
dalidad de Open, que ha
congregado a cerca de un
centenar de jugadores llega-
dos desde todas las provin-
cias de Andalucía y numero-
sas localidades de Jaén.
El concejal de Deportes, Víc-
tor Colorado, ha destacado
"el gran nivel exhibido por
todas las dupletas partici-
pantes" y ha agradecido a
todos los equipos su partici-
pación en el Open desarro-
llado en nuestra ciudad,
que ha sido sede en la pro-
vincia de Jaén.

La Carolina ha sido epicentro de la
competicón de petanca jiennese

ARTESMARCIALES UnseminariodirigidaporPaulinoMartín

REDACCIÓN | El próximo 4 de noviembre (sábado) tenemos una cita con las artes marciales.
El pabellón municipal Juan Manuel Martínez Muela acogerá un seminario de KCC a cargo
del prestigioso instructor jefe de KCC Paulino Martín. Se trata de un curso abierto para to-
dos los estilos y personas. Para más información, contactar con el teléfono 663080974

AprendiendoArtesMarciales
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El Jugger, undeportealemán
que llegahastaLaCarolina
EQUIPOSDETODAESPAÑA___En el Ramón Palacios se dieron cita hasta

siete equipos de esta disciplina llegados de toda la geografía nacional

DISCIPLINASDEPORTIVAS ElClubJuggerdeLaCarolinadebutaeneste IOpen

Redacción

LA CAROLINA | El I Open de Jugger La Caro-
lina se ha disputado este sábado en el
Estadio Ramón Palacios.
Hasta siete conjuntos mixtos, llega-

dos desde distintos puntos del territorio
nacional, como Huelva, Córdoba, Gra-
nada, Málaga o Murcia, han disfrutado
de un gran día en nuestra localidad,
disputando un gran torneo con un am-
biente extraordinario entre todos los
participantes. El club murciano Tercios

deAlcázar, varias veces campeónde Es-
paña, ha sido el vencedor de este I Open
La Carolina, en el que también ha com-
petido nuestro recién creado Club de
Jugger La Carolina, que ha tenido su pri-
mera experiencia en competición. El
concejal de Cultura, Antonio Sena y el
concejal de Deportes, Víctor Colorado,
han estado presentes durante el torneo
y han agradecido la predisposición de
todos los equipos y de la Federación
Andaluza de Jugger para celebrar este

torneo en nuestra ciudad.
El jugger es una disciplina de equipo

originado en Alemania entre los años
1989 y 1995 basado en el film La sangre
de los héroes de 1989. El jugger es una
actividad deportiva de equipo que com-
bina elementos de rugby y esgrima. El
jugger se basa en la habilidad y la estra-
tegia, no en la fuerza de los jugadores.
El reglamento limita en todo momento
los golpes fuertes y el contacto físico en-
tre jugadores.

Fotode los equipos participantes en el I Opende Jugger de LaCarolina.

FÚTBOL LaSub15y17contra las locales

REDACCIÓN | Las selecciones de fútbol femeninas sub 15 y sub
17 han entrenado en el Estadio Ramón Palacios de La Caro-
lina. Un buen número de aficionados se ha dado cita duran-
te la tarde para ver el entrenamiento de ambos conjuntos,
entrenados por Gema Ortiz y Ana Belén Jurado, que realiza-
ban un partidillo entre la selección sub 15 y posteriormente
la sub 17 contra el conjunto cadete del Carolinense CD.
El Alcalde de La Carolina, Cristóbal Pérez y el concejal de
deportes, Víctor Colorado, han recibido a las integrantes de
ambas selecciones y le han mostrado su total apoyo, ani-
mando a las chicas para el próximo Campeonato de Andalu-
cía que disputarán en noviembre. Además, han agradecido
la visita del presidente-delegado de la Federación Jiennen-
se de Fútbol, Javi Mañas, y la responsable de fútbol femeni-
no, Anais Porras.

El fútbol femenino se
prepara en La Carolina
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PPAAEELLLLAASS  SSOOLLIIDDAARRIIAASS  DDEE
LLAA  HHEERRMMAANNDDAADD  DDEELL
RROOCCIIOO  DDEE  LLAA  CCAARROOLLIINNAA
La Hermandad del Rocío de La Carolina ha caminado una vez más hacia
la ermita con motivo de su tradicional peregrinación. Este año ha ido
acompañada por la Hermandad de Ntra Señora de los Dolores y la
Cofradía de la Virgen de la Cabeza.  Por otro lado la Hermandad ha
celebrado el XIV Concurso Solidario de Paellas,  recaudando un donativo
de 1028 euros que irán destinados al proyecto que la asociación @aALES
JAÉN  pretende poner en marcha: la futura sala audiovisual ‘Pura Fantasía’
en el Hospital Materno Infantil.

Presentación del libro “Morir dos veces”, por Alejandro Seral. La
concejal Antonia Consuegra pudo conocer de cerca esta primera y
gran novela sobre el Alzheimer, además de la proyección
documental. Desde el Ayuntamiento de La Carolina han querido dar
la enhorabuena por el trabajo literario realizado, el cual merece ser
leído.  “Conjugando momentos tiernos y severos dotados de una
gran carga emocional, Morir dos veces potencia un enfoque valiente
y esperanzador en la forma de afrontar el Alzheimer”.

El mes en imágenes

 La noche de Halloween ha impregnado de miedo y terror todo el
Área de Deportes del Ayuntamiento de La  Carolina. 
Muchos testigos afirman haber visto durante toda esta semana a
criaturas extrañas deambulando por las instalaciones deportivas
municipales, causando un auténtico pánico entre los carolinenses y a
la vez dejando un rico olor a repostería típica de esta festividad. 

A ritmo de dinosaurios los más pequeños
disfrutan del teatro en el Otoño Cultural
Un gran éxito “T-Rex el Musical”, homenaje a Jurassic Park.  Los pequeños también cuentan con
espectáculos musicales y teatrales infantiles, para disfrutar de la Cultura en La Carolina. Esta actividad
está englobada dentro de la programación elaborada por el Área de Cultura del Consistorio para el
Otoño Cultural 2023.

 El Teatro Carlos III acogía una actividad para conmemorar el Día Contra el Cáncer de Mama,
organizada por Corazones Rosas (Asociación de Pacientes con Cáncer de Mama) y la participación de la
Escuela de FitFlamc a cargo de Rocío Quiles. El teatro se pintó de rosa y de música. Esta actividad tan
bonita fue un gran éxito. �Además sirvió de trabajo de concienciación: desde los más pequeños hasta
los más mayores.
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